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点    鐘  会長  小髙 徹 
ソ ン グ  奉仕の理想 
会長挨拶  会長  小髙 徹 
幹事報告  幹事  髙山 義則 
プ ロ グ ラ ム  
1.奨学金授与式 ニルシカさん 
2.12 月会員及び会員夫人誕生祝い 
 長谷川正行会員・小倉光夫会員 
 四之宮由己会員 
 西岡  毅会員夫人 西岡由美子様 
 石田英世会員夫人 石田いち子様 
3.卓話者 米山奨学生 ニルシカ様 
 

 
 
小倉 光夫 会員 
先日、長男が電話応対コンクール全国大会 
にて 3 位入賞しましたのでニコニコです 
泉 恵子 会員 
研修会に行って大変勉強になりました。 
渡邉 孝太 会員 
・昨日は、情報研修会に参加させて頂き、 
その後、チャングムにもお誘い頂きありが 
とうございました。 
・先日、顧問契約をして頂ける事になりま
した。ありがとうございます。  

 
 

                                                                        

          小髙 徹 会⾧ 
 

 皆さんこんにちは。 
 明日からは、師走となり朝夕は冷え込む日々が続
きますが、皆様はいかがお過ごしでしょうか。 

さて、11 月 9 日、通算 1000 回記念移動例会にご
参加下さいました皆様方には、大変お世話になりま
してありがとうございました。 
参加できなかった皆様方は、本日の週報をご覧頂き
たいと思います。親睦を兼ねた移動例会となり、屋

形船の船宿、吉野屋での企画をして頂きました小倉会員また、親睦サブリーダーの
吉原会員にはお世話になりまして有難うございました。 
思い出に残る、記念例会となったのではないかと思います。 
 さて、11 月 10 日、熊谷千葉県知事は、コロナ感染の状況を懸念し県内に第 8 波
の感染の広がりをメディアなど通じ呼びかけました。本年もこれから冬を向かえる
にあたり、コロナ感染予防に対してワクチン接種の呼びかけ、感染予防の強化をお
願いしたいとの報道がありました。皆様方におかれましても、十分ご自愛下さいま
して感染対策いただけます様お願い申しあげます。 
 最後になりますが、ご報告いたします。 
11 月 9 日、スリランカへの食糧支援金を東金市の鈴木先生のところへ、四之宮会員
と共に届けて参りました。鈴木先生からは、「毎年ありがとうございます。ご支援頂
きました皆様方には宜しくお伝え下さい。」 とのお言葉を預かって参りました事、
ご報告申し上げます。  
 
 
 

            泉 恵子 会員 
 

第 7 グループ ロータリー 情報研修会に出席して参り
ました。 

今回のテーマである「元気なクラブづくりのために」
について他クラブのお話も聞かせて頂き、その中で茂原
ロータリークラブの「出前教室」、会員もしくは会員の会
社社員の方が地区の中学、高校に出向き、専門分野につ
いてお話をしてくれ、又、実際に体験する機会も与えて
くれるなど、この取り組みはとても素晴らしいと思いま
した。当クラブで支援している子ども食堂と提携し、食
材を提供して下さっているパルシステムさんのフードロ
ス削減についても皆さん大変関心を持たれていました。 

なお、新規の若い会員の入会がないとクラブは活性化しないという事でした。 
会員増強の必要性をとても感じました。私も声がけをしていきたいと思っておりま
す。入会して 2 年になりますが、ロータリーの内容をまだ把握しきれてなく、この
研修会に参加してとても勉強になりました。又何かありましたら参加させて頂きた
いと思います。 

例会日 11 月 30 日 11 月 2 日 

会員数 31 31 

出 席 18 18 

欠 席 13 13 

Ｍ Ｕ   0 0 

免 除 8 8 

出席率 83.87% 83.87% 

■クラブ創立：2000 年 1 月 13 日                

■例会日：水曜日（12：30～13：30） 

■例会場：中部コミュニティセンター  

TEL 0475-73-3337 FAX 0475-73-4360     

■事務所：〒299-3251 

大網白里市大網450-6 ユアサビル2階  

TEL 0475-70-0200 FAX 0475-70-0222 

■会 長：小髙 徹   幹 事：髙山 義則  

■広報・公共イメージ向上委員会  

委員長 高野 祐二・会報担当 石田 英世  
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会長挨拶 

11/29(火) 開催 第 7 グループ ロータリー情報研修会 報告   



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

清宮建治会員夫人 清宮 洋子 様 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
奉仕プロジェクト委員会 
社会奉仕リーダー 西岡  毅  会員 
 
2022-2023 年度 小髙・髙山年度  
開催日：2022 年 10 月 29 日（土） 
開催場所：大網白里アリーナ北側駐車場 
 
収益金 81,900 円 
 
ご協力頂きました皆様に感謝申し上げま
す。この収益金は各方面の寄付に充てさせ
て頂きます。 
 
 
 

髙山 義則 幹事 より 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
大多喜ロータリークラブより古山ホーム
のクリスマスパーティーのご案内が届い
ております。 
 
日時：12 月 10 日（土）17：00 より 
場所：大多喜城ゴルフ倶楽部 
会費：1 人 10,000 円 
 
参加ご希望の方は、髙山幹事まで 

 
渡邉 孝太 会員 

 
ロータリー情報研修会に参加させて頂きました。 

私はまだロータリーに入会して 5 ヶ月位なので分
からない事ばかりでしたが、一通りロータリーの
理念や歴史の説明を受けさせて頂き、大変勉強に
なりました。職業奉仕については具体的に何を念
頭においているのかがまだ理解出来ていませんが、
おいおい勉強して行きたいと思っております。 

また、他クラブの例会の様子や会員増強の取り
組みなどの話も聞けたのでとても良かったです。 
今後何かの役に立てればと思います。 
 

 
 

大越 将司 会員 
 

先週の日曜日、ボランティアの方のご協力も頂き無事子ど
も食堂を開催する事が出来ました。 

今回、新たな取り組みとして、大網白里市にご協力頂き、
児童扶養手当の受給世帯（ひとり親家庭）本当に支援を必要
とする人達だけを対象に配るチラシも用意させて頂きまし
た。来られた方を調査したところ、大人だけで来られた方も
いらっしゃり、ご高齢の方で奥様が身体障害者の為毎回利用
させて頂いておりますとの事でした。地域の色々な方々が利
用して下さっている事を大変嬉しく思います。 

皆様いつもいつもご支援ありがとうございます。 
 

 
 

齋藤 幸男 会員 
「しあわせに生まれて、しあわせに往く」 

 
岩…石の大きなもの      
薬石効なく・・・ 
 ↑石の針 とがった石のこと（昔は石の針で治療した） 
石…岩の小さくなったもの 石を投げる。隕石の指輪がある。 
砂…石の小さくなったもの 胆石の人もいる。 
土…生きもの（植物・動物）の死骸がまざっている 

「〇〇の土になる」 
 
トリノ（イタリア 冬季五輪）・アトランタ（米国 五輪）は
石の町 
豊臣秀吉が城造り、石垣造りがうまかったのは、お父さんが
石工だったから。 
 

60 歳を超えた夫婦のうち 85％は妻が夫を看取る。→妻はその後 22 年は生きる。 
15％は夫が妻を看取る。→夫はがっくりとして、その後 5 年以内で死ぬ確率が高い。  
            ↑洗濯・料理何もできない。 
 
 
 

                   

例会終了後、次年度会⾧エレクト選考会が開催さ

れました。 

次年度会⾧エレクトには、石田英世会員、次年度

副幹事には、高野祐二会員が選任された事をご報

告致します。 

11 月会員夫人誕生日 

   第 2 回開催 ひすいかい子ども食堂 報告 大網白里市産業文化祭 バザー収支報告 

 2006 年 2 月 日本石材産業協会主催 永六輔氏講演会にて   

      指名委員会（次年度会⾧エレクト選考会）   

            幹 事 報 告 


